

《单词百科:northbound是什么意思?northbound怎么发音?northbound的解释和用法》

英语单词northbound是什么意思?northbound怎么读?northbound怎么发音?简答网为您整理了northbound的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



northbound怎么读

northbound的读音:[n : θ ba nd]

northbound的意思

1、adj.北行的,向北的;

northbound的近义词

1、northward adv.向北方;

northbound的双语例句

1、A 25 mile traffic jam clogged the northbound carriageway of the M6.

长达25英里的交通拥堵阻塞了M6号高速公路的北行车道。

2、Northbound and eastbound trains connect at New York.

北上和东行的列车在纽约衔接。

3、Traffic was already very congested by six thirty this morning, particularly on the M1 northbound.

今早6点30分时道路已经拥塞严重，尤其是M1号高速公路北行方向。

4、Through Badaling, Yanqing County, as to reach the northbound carriageway.

穿越八达岭，经延庆县北行即可到达。

5、the northbound carriageway of the motorway

高速公路的北行车道

6、Northbound traffic will have to be diverted onto minor roads.

北行车辆将不得不绕次要道路行驶。

7、A 25 mile traffic jam clogged the northbound carriageway of the M6...

长达25英里的交通拥堵阻塞了M6号高速公路的北行车道。

8、Here's hoping it and its northbound progeny avoid the windshields of southbound college students.

在此希望它与它的后代在北飞时，能躲过那些南移大学生车子的挡风玻璃。

9、Northbound traffic may be delayed because of an accident on the motorway.

因高速公路上发生了事故，北往的交通可能受阻。

10、Shacheng northbound train station and off that is 500 meters.

沙城火车站下车北行500米即到。

11、The northbound carry way of the motorway is closed.

北行的车行道已关闭.

12、a northbound bus

北行的公共汽车

13、northbound traffic

北上的交通运输

14、The liberation of the northbound off, go north a little bit on it.

到解放桥北下车, 稍微往北走一点就可以了.

15、Also pressuring rates is the high cost of fuel, low water conditions, and strong northbound demand.

运价面临的压力还包括高昂的燃料价格、不佳的水流状况以及强烈的北运需求.

16、Northbound around the hills about 30 meters, that is, of Imperial, also known as Lecheng from.

绕陵北行约三十米, 即是皇城, 又名离乐城.

17、Wei Gongci ruins site in this port clearance West northbound.

魏公祠遗址址在今西关西街口路北.

18、the northbound lane of the A1

A1号公路的北行车道

以上是简答网为您整理的northbound怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于northbound的用法、northbound的释义、northbound的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/northbound>